

FC Bavaria und DJK Marktsteinach

Marktsteinacher Vereine wachsen zusammen

Die Fußballer beider Vereine haben den Wunsch, in Zukunft gemeinsam Fußball zu spielen, an ihre Vorstandschaften heran getragen. Dies wurde dort als positives Signal um endlich in Marktsteinach sportlich weiter zu kommen aufgenommen und unterstützt.

So brauchte es nur einiger wenige Treffen um die Rahmenbedingungen dafür abzustecken. Ab der kommenden Saison 2011/12 und schon vorab im Großgemeindepokal spielen die DJK und der FC gemeinsam Fußball.